

Lesegeschichten

27

Sep

[Die Zeit zwischen Tod und Bestattung](#)



Die hygienische Versorgung für einen Abschied am offenen Sarg

Noch bis Mitte des letzten Jahrhunderts war es üblich, Verstorbene im eigenen Zimmer zu Hause aufzubahren. Heute stirbt nur jeder Vierte Zuhause. Die meisten Menschen sterben im Krankenhaus oder im Pflegeheim und werden kurz nach ihrem Tod vom Bestatter überführt. „Oft müssen wir den Angehörigen Mut machen, nach einer Versorgung die Abschiednahme am offenen Sarg, die dann im Allgemeinen möglich ist, auch wahrzunehmen“, erzählt Marcus Geismann.

[Weiterlesen ... Die Zeit zwischen Tod und Bestattung](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

27

Sep

[Zwei beeindruckende Tage](#)



Die Bilder der Verwüstung lassen uns kaum wieder los

In unserer letzten Ausgabe berichteten wir über den Einsatz des Dorsteners Thomas Hein im von der Flutkatastrophe betroffenen Ahrtal. Dieser Bericht hat uns, Ulf Steinböhrer und Christian Sklenak von der Lokallust Dorsten, motiviert als freiwillige Helfer für zwei Tage ins Ahrtal zu fahren. Das, was wir dort vor Ort gesehen und erlebt haben, geht weit über das hinaus, was die uns die aus den Medien bekannten Bilder bisher gezeigt haben.

[Weiterlesen ... Zwei beeindruckende Tage](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

27

Sep

[Gemeinsam sind wir stark](#)



Mit Herzblut und frischem Wind

Der Spruch „Alles neu macht der Mai“ stimmt in diesem Falle nicht so ganz. Es ist der Monat August, der weitere Veränderungen in die Bonifatiuschule bringt. Sie löste sich im vergangenen Jahr nach neun Jahren aus dem Verbund mit der Antoniuschule und startet nun mit Sandra Spranger als neuer Rektorin in das jetzige Schuljahr.

[Weiterlesen ... Gemeinsam sind wir stark](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

27

Sep

[Bei uns kann jeder mitmachen](#)



Gelebte Integration beim „aid“

Am heutigen Montag spielen rund 25 Kinder gemeinsam auf dem Sportplatz an der Marler Straße. Sie interessiert nicht, welche Hautfarbe ihre Spielkameraden haben oder welche Sprachen sie sprechen. Sie verstehen sich ohne Worte und haben einfach nur Spaß.

„So muss das auch sein“, freut sich Petra Weiß. Im Herbst 2017 rief sie den Sportverein Athletik International Dorsten e. V. gemeinsam mit Freunden und Familie ins Leben.

[Weiterlesen ... Bei uns kann jeder mitmachen](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Stadtfeste



Die Sehnsucht danach ist groß

Dorsten ist von jeher bekannt für attraktive Stadtfeste in unserer wunderschönen Altstadt. Bürgerinnen und Bürger sowie auch die Veranstalter haben nach der langen Coronazeit große Sehnsucht und würden am liebsten sofort durchstarten. Die einen mit der Organisation, die anderen um endlich wieder Gemeinsamkeit auf einem schönen Fest zu erfahren.

Weiterlesen ... Stadtfeste

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 63 von 137

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [60](#)
- [61](#)
- [62](#)
- 63
- [64](#)
- [65](#)
- [66](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)